

**EN CORTO**

ARCHIVO EL UNIVERSAL

## VE CEESP OPTIMISMO DE GOBIERNO

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) aseguró que el gobierno federal plantea un escenario optimista en los Precriterios Generales de Política Económica 2025 para mostrar salud presupuestal. "Lo malo de un escenario así es que cuando se agote la fortuna y los recursos de una sola vez el dilema será el recorte real de gasto público, que probablemente afectará más a prioridades sociales como salud, educación y seguridad, o el deterioro de las finanzas públicas vía déficit y deuda pública", dijo en su Análisis Económico Ejecutivo semanal. ● **Nette Saldaña**